



COMUNICADO DE PRENSA

Jueves, 12 de noviembre de 2015

Contacto: Jillian Oliveras Maldonado | 787-307-0257

INVITAN A LA VACUNACIÓN TEMPRANA

San Juan, PR- Para la semana epidemiológica número 44 (1 al 7 de noviembre) se reportaron 42 casos de influenza en la isla y 3 hospitalizaciones relacionadas a la misma. Así lo indicó hoy la Epidemióloga del Estado, Brenda Rivera García.

“Invito a todos y todas a aprovechar que la actividad de influenza continúa bajita y vacunarse. La vacuna está disponible y es segura. Además, te provee la mejor protección contra el virus, limitando la posibilidad de que te contagies”, enfatizó la salubrista. Indicó además que la mayoría de los casos de influenza se están viendo en el área metropolitana.

A su vez, Rivera García indicó que para las semanas epidemiológicas 40 a la 43 (1 al 28 de octubre) se reportaron 110 casos presuntos de chikungunya y se confirmaron 36 por laboratorio; la gran mayoría de los casos continúan observándose en la zona oeste del país.

###